



たくさん降った雨はどこへ!?雲ひとつない青空と共に夏がやってきました。暑さとのお付き合いが続きそうですが、プールや水遊びと共に自然にも触れて楽しい夏を過ごしていきたいと思います。今月から新しいお友達、うじにさんがひまわり組の仲間に入ります。よろしくお願いたします。



### ☆ 緊張する ☆

夏まつりにご参加いただきありがとうございました。はじめて太鼓を保育室に出した時は、キラキラした目で思い思いに太鼓を叩いて音色を楽しんでいました。例年の年長さんの姿を見て“自分たちも”という憧れを感じていたようです。太鼓に触れる回数が増えるたび、「おうちでも練習する!」とやる気満々の子もたちです。音が揃う心地良さと普段とは違う「緊張感」で二つの思いが交鎖する中、真剣に取り組む姿にたくましさを感じました。当日は、たくさんの拍手をもらい「緊張感」から「満足感」「達成感」へと変化し、素敵な笑顔があふれていました。今後も運動会やお楽しみ会で緊張する場面があるかもしれませんが、今回の経験が活動や遊びの中でやってみようという自信に変化していけたらと思います。

### ✿ プール遊び ✿

あいにくの天気になり、室内で行われた「プール開き」では水の精からプールの安全祈願をしてもらいました。みんなでプール掃除をして準備万端!長い梅雨が明け、やっと入れたプールの水の冷たさにびっくりしながらも、お互いの背中に水を掛け合って徐々に水に慣れてくると、「もう終わりなの?もっと遊びたい!!」と楽しんでいました。プールでは、動物になりきって歩いてみたり、宝探しゲームや水かけ競争をしたり、お風呂マットやビート版を使って体を動かしたりしながら、水に親しみ安全に過ごしていきたいと思います。色々なことに興味津々なひまわり組のお友達は、夏の終わりにはどのように成長した姿をみせてくれるのでしょうか?今から楽しみです!

### ♪ やってみよう ♪

七夕の絵本を読んでいると、「織姫がお洋服を作らなかったら、神様は自分で作ればいいのにね。」とお友達と話をしていてびっくり!自分でやってみようという気持ちが芽生えているようです。

お当番活動を通して、お友達に「ありがとう!」と言われることが嬉しく、自信を持って取り組んでいます。給食が終わる頃には、「雑巾がけ、する!!」と手を挙げながら集まってきてくれる姿が見られ、ピカピカの保育室で毎日過ごしています。

身の回りのことに気付いて行動しようということが増え、自分のことだけではなくクラスで困っている事があればお手伝いをしてくれる優しいお友達です。この優しい気持ちを大切にしながら、相手の気持ちに気付いて行動していく姿を見守っていききたいと思います。

